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道路局委託工事等事故再発防止委員会の開催状況について 

 

 

東日本旅客鉄道株式会社に委託した河川改修工事（補助事業）において、補助金の

返還等が発生したことを契機に、再発防止を図り、補助事業を適正に執行していくた

めに設置した外部有識者委員会の開催状況を報告します。 

 

 

１ 開催状況 

  ７月１日から９月７日までに委員会を６回開催し、これまでに概要説明、工事現場

の視察、本市関係者のヒアリング等を実施し、課題の整理を行っている状況です。 

 

 

２ 委員会での主な意見 

○横浜市はＪＲ東日本に設計から施工、施工監理まで委託しているため、ＪＲ東日本

にお任せ状態であったのではないか。 

○横浜市は工事の進捗管理ができておらず、組織としても進捗状況を把握していなか

ったのではないか。 

○ＪＲ東日本から設計、協定締結など事業の各段階に応じた手続きに必要な書類は横

浜市に提出されていたのか。 

○委託工事について、進捗管理や検査などについて見直す必要があるのではないか。 

○透明性確保の通知が担当部署で周知されないなど、担当部署内の情報共有や連携が

できていないことに端的に現れているように、組織として機能していなかったので

はないか。 

 

 

３ 今後の予定 

１０月に委員会を３回開催し、これまでに明らかになった課題を整理し、再発防止

策を検討していただく予定です。 

最終的には、報告書としてとりまとめられます。 
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